
6 Pièces

270 m²

Réf. 84698835

1 950 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Au cœur du golf de Sainte Maxime une villa au style néoprovençale aux

grands  volumes.La  villa  dispose  d'un  salon-séjour  avec  une  cuisine

ouverte de 100 m² de six chambres, dont trois chambres de plain-pied,

offrant  ainsi  une  intimité  et  un  confort  optimal  pour  ses  habitants.  La

maison  est  dans  un  bon  état  intérieur,  témoignant  du  soin  et  de

l'entretien apportés par ses propriétaires.Côté confort thermique, la villa

est  équipée  d'un  chauffage  par  climatisation  réversible.  Un  terrain

spacieux  d'environ  1350  m²  accueillant  une  piscine  chauffée  équipée

d'une pompe à chaleur, idéale pour se ...

In  the  heart  of  the  Sainte  Maxime  golf  course,  a  neo-Provençal-style  villa  with

spacious rooms.The villa features a 100 sqm (1076 sq. ft.) living room with open

kitchen,  six  bedrooms,  three  of  which  are  on  the  ground  floor,  offering  optimal

privacy  and  comfort  for  its  inhabitants.  The  interior  of  the  house  is  in  good

condition,  reflecting  the  care  and  maintenance  provided  by  its  owners.In  terms of

thermal comfort, the villa is equipped with reversible air-conditioning. A spacious of

approximately  1350  sqm  (14531  sq.  ft.)plot  features  a  heated  swimming  pool

equipped with a heat pump, ideal for ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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